

Jessica Grams informiert über 2 weitere Veranstaltungen beim Kulturrucksack 2014.

Hierbei können Eitorfer Kinder und Jugendliche von Marco Holländer und Lucas Herweg erlernen, wie ein Film entsteht. Der Film soll unter dem Motto stehen „So bunt und vielfältig ist Eitorf“. Es soll über das Leben von zahlreichen in Eitorf lebenden Nationen berichtet werden. Außerdem wird es im Jugendcafé zu beiden Tagen ein Kochangebot zum Mitmachen geben, bei dem auch über Traditionen, Musik, Feiertage sowie weitere Besonderheiten des Landes informiert werden soll.

Hierzu findet am 04.12.2014, ab 18.00 Uhr, ein türkischer Abend statt.

Am 09.12.2014 gibt es ab 18.00 Uhr einen spanischen Abend.

Die internationalen Angebote an den beiden Abenden im Jugendcafé sind gleichzeitig Teil des Filmes.

Alle Kinder und Jugendliche sind herzlich eingeladen, am Angebot teil zu nehmen.